

maxill

TOUCH-UP TOOTH WHITENING PEN

Instructions:

- 1) Brush and floss your teeth before each application.
- 2) Each pen contains 2.5 mL of premium whitening gel which represents approximately 14 applications.
- 3) Remove cap from pen to expose the brush. Turn pen end to dispense gel into the brush. Avoid using too much gel. Brush a thin layer of gel on the front surface of your teeth.
- 4) Place the cap back onto the pen. This protects the gel from exposure and maintains shelf life.
- 5) Keep your mouth open and lips away from gel for 2-5 minutes to allow the gel to take effect. Application times are only suggested and approximate, depending on your comfort, available time frame and individual sensitivity issues.
- 6) Upon completion of each application, rinse or brush your teeth to remove any excess whitening gel.
- 7) Continue using this system uninterrupted once or twice a day until all of your applications have been completed or the desired results are achieved.

Other Considerations:

- Wait at least one hour between applications.
- Store whitening pen in a cool, dry place. Refrigerate if possible.
- Avoid citrus fruits and juices until your applications have been completed, since they may cause sensitivity.
- Reduce or eliminate consumption of coffee, tea, red wine, cola and tobacco, since they may contribute to tooth staining during (and after) your whitening application.
- Brush and floss before and after each whitening application.

Warning:

If irritation (such as redness, swelling, soreness) of the gums or the mouth occurs, discontinue use and consult a dentist. Products containing peroxides are not recommended for use by children under 12 years of age. The use for periods of longer than 14 days is to be only under the supervision of a dentist. Avoid swallowing the gel or part thereof. Avoid contact of the product with the eyes. Avoid direct contact of the active surface of the tooth whitening product with the gums and/or salivary flow. Do not use if you are pregnant, lactating or think you may be pregnant.

STYLO RETOUCHE POUR BLANCHIMENT DE DENTS

Instructions

- 1) Brossez vos dents et passez-les à la soie dentaire avant chaque application.
- 2) Chaque stylo contient 2.5 ml de gel blanchiment de qualité. Ce volume suffit pour quatorze (14) applications.
- 3) Enlever le capuchon du stylo pour exposer le pinceau. Pour dispenser la gel dans le pinceau, tourner le but du stylo. Éviter d'utiliser trop de gel. Brossez une couche fine sur les surfaces de devant de chaque dents.
- 4) Replacer le capuchon sur le stylo. Le capuchon protège la gel des éléments et l'aide à préserver sa durée de conservation.
- 5) Garder la bouche ouvert et lèvres au loin de la gel pour 2-5 minutes pour permettre l'effet de la gel. Le temps suggérer et approximatives et indicatives. Selon votre degré de confort, disponibilité et sensibilité, vous pouvez raccourcir cette durée.
- 6) Une fois que l'application et terminé, rincez vos dents ou brossez-les pour enlever tout excès de gel blanchissant.
- 7) Continuer avec le system sans interruption un a deux fois par jour jusqu'à la fin des quatorze applications ou jusqu'à ce que vous obteniez les résultats désirés.

Autres considérations:

- Laissez passer au moins une heure avant chaque application.
- Entreposez le stylo dans un endroit frais et sec. Réfrigérez-les si possible.
- Évitez de consommer des agrumes ou du jus jusqu'à ce que vous ayez terminé l'application. Toute consommation d'agrumes ou de jus pourrait provoquer une sensibilité.
- Réduisez ou éliminez totalement votre consommation de café, the thé, de vin rouge, de boisson gazeuse, et de tabac. Leur consommation pourrait former des plaques sur vos dents pendant (et après) l'application de blanchissement.
- Brossez vos dents et passez-les à la soie dentaire avant et après chaque application de blanchissement.

Avertissement:

Si une irritation des gencives ou de la bouche (comme une rougeur, un gonflement, une douleur) se fait ressentir, arrêter l'utilisation et consulter un dentiste. L'utilisation de produits contenant des peroxydés n'est pas recommandée pour les enfants de moins de 12 ans. N'utiliser pendant des périodes de plus de 14 jours que sous la supervision d'un dentiste. Ne pas avaler. Éviter tout contact de produit avec les yeux. Éviter le contact direct de la surface active de produit blanchissant avec les gencives et/ou l'écoulement salivaire. Utiliser uniquement sous la supervision de professionnels dentaires. Les femmes enceintes, les femmes qui suspecte d'être enceintes et les femmes avec l'allaitement maternel devraient éviter ce produit.